



15年ぶりに第九の演奏

長浜音楽祭2008秋が長浜市民会館で開催されました。初日は、湖北で活動されている合唱・器楽などのジャンルから14の音楽団体が出演され、日ごろの練習の成果を披露されました。2日目は、プロとアマチュア混成の「びわこの風オーケストラ」と、この日のために結成された「湖北第九合唱団」が、湖北では15年ぶりとなるベートーベン交響曲第九番を演奏され、大勢の聴衆を魅了しました。

9/14(日)
9/15(祝)

いつまでも元気で長生きしてね

敬老の日に合わせて、地福寺町内の小学生が、近所の70歳以上のお年寄りに、お祝いの言葉を添えた色紙をプレゼントしました。色紙は、夏休みに公会堂に集まって、子どもたちが手づくりしたもので、「おばあちゃん めちゃくちゃながいきしてね めちゃくちゃげんきでいてね」など、子どもたちの思いそのままを表現したメッセージが書かれていました。受け取ったお年寄りは、「ありがとう 励みになるわ」と笑顔を見せておられました。



9/15(祝)

びーぷる



滋賀レイクスターズ
ポイントガード

小川 伸也 選手(背番号5)
(長浜市出身)



リーグ戦の開幕は

10月 11日(土)

滋賀レイクスターズ

VS

大阪エヴェッサ

ところ：滋賀県立体育館
(大津市におの浜)

●開場：12時
●試合開始：14時

チケットの購入方法など詳しくは
滋賀レイクスターズ公式HP
www.lakestars.net

今シーズンからプロバスケットボール・bjリーグに参入される滋賀レイクスターズが、9月7日(日)市民体育館で市内のミニバス11チームを招待し、バスケットボールクリニックを開催されました。

クリニックには、地元長浜出身の小川選手も参加され、子どもたちに大切な基本プレーを指導されていました。リーグ戦の開幕は10月11日。開幕に向けた意気込みを、小川選手に伺いました。

「1年目は、チームをアピールするために良い結果を残さないといけない大切なシーズン。県内初のプロチームとして、みなさんの期待に応え、良い結果を残せるようにがんばります。」

地元でプレーできるのは正直うれしいです。バスケットボールを通じて、滋賀を盛り上げ、ファンに勇気や元気を与えたいと思っています。

開幕戦の会場は大津市。長浜からは少し遠いですが、みなさんぜひ応援にきてください。」



9/14(日)

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。
あなたが見つけたおもしろいものがあれば、企画調整課 広報広聴グループ(☎6504)までお知らせください。

たくましくて優しい子になあれ

西黒田地区の松の岩公園で金太郎相撲大会が開催されました。この大会は、同地区に伝わる金太郎伝説にちなんで開催されているもので、今年で10回目になります。80人の力士たちが、幼児・小学校低・中・高学年の各部門に分かれ、家族から熱い声援を受けながら、熱戦を繰り広げました。



9/4(木)

ヒツジさんの思い出を いっぱいつくったよ

幼稚園児からお年寄りまで、地域のみなさんから親しまれていた「ふくらの森・羊の牧場」(浅井商工会運営)が、4年間の歴史に幕を閉じることになりました。閉園式に招かれた浅井幼稚園児たちは、感謝の気持ちを込めて作った首飾りをヒツジの首にかけ、お別れをしました。飼育されていた11頭は、高島市のマキノピックランドに引き取られることになりました。



9/7(日)

大地震を想定して防災訓練

震度7の大地震を想定した防災訓練が、市内全域で行われました。メイン会場の神照運動公園では、市民のみなさんと関係者2,700人が参加し、避難誘導・初期消火や災害救出などの訓練を本番さながらに取り組みました。自治会対抗で行われた防災運動会では、バケツリレーや担架搬送リレーなどを通して、緊急時における地域での団結の大切さを感じるとともに、防災に対する意識を高めておられました。